

Tout d'abord, je voudrais vous remercier Hélène, François, Marc et Benoit de m'avoir permis d'être présente pour la messe d'A Dieu de ma marraine chérie.

En pensant à elle, je n'ai que de bons souvenirs !

Tante Claude a toujours été très accueillante. Nous étions tous bien reçu à Ker Laminoir ou rue Paul Garnier, et c'était une joie pour nous de déguster ses essais culinaires, même si c'était des pâtes de fruits à la carotte...

Brillante, tante Claude était un modèle d'humilité, toujours prête à aider les autres, en donnant des cours de maths ou d'informatique par exemple.

Tante Claude était bienveillante, généreuse et surtout très attentive aux autres.

J'ai moi-même bénéficié de cette attention particulière il y a quelques années lorsque j'étais malade.

Ayant une grande dévotion en la Vierge Marie, tante Claude a insisté pour nous emmener à Lourdes Maman et moi. Durant ce séjour, très confiante en notre Mère des Cieux, elle nous communiquait sans cesse son optimisme !

Et je finirai par un petit clin d'oeil. Il y a quelques années, un visiteur indélicat a volé les médailles de toute la famille. Il ne restait qu'une petite boîte, pourtant à côté des autres, c'était celle qui contenait la belle Vierge à l'Enfant Jésus offerte par tante Claude à mon baptême. Elle a bénéficié d'une protection particulière...

Tante Claude a désormais rejoint la Sainte Vierge, en qui elle avait mis toute sa confiance.